



NEWSLETTER 3/2018

AIA/FATCA: Reporting-Portal geöffnet

Ab sofort steht das Reporting-Portal für AIA- und FATCA-Meldungen wieder zur Verfügung. Die entsprechenden Meldedaten können wie bereits im Vorjahr sowohl via Einzelmeldemaske als auch via XML-Upload an die Steuerverwaltung übermittelt werden.

Bei den Meldungen sind jeweils die XML Zusatzspezifikationen AIA und FATCA, welche auf der Homepage der Steuerverwaltung aufgeschaltet sind, zu beachten. Auf der Homepage sind zudem die gesetzlichen Grundlagen und weitere Hilfsmittel zum Thema AIA und FATCA zu finden.

Weitere Informationen zum AIA sind zu finden unter:

www.stv.llv.li → Internationales Steuerrecht → AIA

Weitere Informationen zu FATCA sind zu finden unter:

www.stv.llv.li → Internationales Steuerrecht → FATCA

Die Meldungen betreffend die Meldeperiode 2017 sind bis **spätestens 30. Juni 2018** an die Steuerverwaltung zu übermitteln (vgl. Art. 9 Abs. 7 AIA-Gesetz sowie Art. 5 Abs. 5 FATCA-Gesetz).

Vaduz, 23. Mai 2018